

CLUBES

El Atlético de Madrid presenta un Erte para toda la plantilla, incluidos futbolistas

El club, que al cierre de 2018-2019 empleaba a 858 personas, asegura que la reducción de sueldos y jornada sólo estará vigente mientras no vuelva la competición.

Palco23

27 mar 2020 - 15:32



El FC Barcelona ha abierto el camino en LaLiga, pero no será el único que por prudencia presente un expediente de regulación temporal de empleo (Erte). Durante el día de hoy han seguido estos mismos pasos el Espanyol de Barcelona y el Atlético de Madrid, que ha solicitado la reducción de jornada y sueldo para todos los trabajadores que no pueden desarrollar su trabajo.

Se desconoce el porcentaje del ajuste y el número de personas afectadas, pues el club empleó a una media de 858 personas durante 2018-2019; el gasto total en nóminas se estimó en 244,61 millones para este año. Se trata de dos expedientes distintos, uno para los que no pueden desarrollar su actividad bajo ningún concepto y otro para los que su volumen de trabajo ha caído drásticamente ante el parón de actividad.

“Ambos casos afectan tanto a empleados como a jugadores y técnicos de nuestros

equipos; estamos trabajando para minimizar el impacto de la medida y limitarlo a lo estrictamente imprescindible, para que cuando regrese la competición todo vuelva a funcionar como hasta ahora”, ha explicado el consejero delegado y máximo accionista, Miguel Ángel Gil Marín, en una carta a los aficionados.

El Atlético de Madrid, que empleó a 858 personas en 2018-2019, presupuestó 244,6 millones en nóminas para esta temporada

El dirigente admite que “en todos los años que llevo al frente de la gestión del club nunca me había enfrentado a un momento tan delicado ni con un futuro tan incierto”. Eso sí, asevera que “todos los que trabajamos para el Atlético de Madrid lo estamos afrontando con firmeza y la máxima responsabilidad con el objetivo de garantizar la viabilidad del club”.

El ejecutivo tiene pocas certezas, pues ni está claro cuándo se levantará el estado de alarma o se podrá reanudar la competición y en qué condiciones. “No podemos concretar aún ninguna medida en este sentido, pero sí os quiero enviar un mensaje de tranquilidad a todos vosotros y deciros que ya estamos trabajando en todos los escenarios posibles”, apunta, en referencia a las cuotas de socios y abonados.

Gil Marín insiste en su misiva que “una situación tan grave como ésta nos obliga a tomar decisiones tan complicadas como necesarias por el bien de la entidad”, especialmente para un 2019-2020 que debía confirmar su regreso absoluta a la rentabilidad sin apuntes extraordinarios.

El club rojiblanco obtuvo unos ingresos ordinarios de 357,65 millones de euros en 2018-2019, un 22,4% más, mientras que el beneficio neto se triplicó, hasta 13,94 millones. en 2019-2020, la cifra de negocio debía alcanzar los 364,51 millones de euros, con un resultado neto de 29,14 millones de euros.